
 Ata da Audiência Pública para discussão da Lei  Orçamentária Anual para o Ano 

de 2021 e do Desdobramento das Metas Fiscais do 1º e 2º Quadrimestre do ano 

de  2020 com apresentação de Relatórios do Fundo Municipal de Saúde do 

Município de Anitápolis. Aos 11 dias do mês de dezembro de 2020 às 9 horas e 

30 minutos da manhã, na sala virtual de reunião da ferramenta web Zoom,  com 

endereço https://us02web.zoom.us/j/83066845691?pwd=c1RRMFFYZkpJYk1S 

WmMyWHgvcVllUT09, endereço este, repassado aos participantes através de 

convite  impresso, site do município ou também através de whatsapp, sendo que 

se reuniram representantes do poder público municipal e da sociedade civil.  O 

Senhor Adelirio Schmidt, Servidor com cargo de Gestor da Prefeitura Municipal e 

o Senhor José Carlos Borges representante do Fundo Municipal de Saúde 

presidiram a reunião.  O Senhor Adelirio Schmidt, iniciou as discussões da LOA 

2021 avaliando as ações do PPA 2018/2021 (período vigente) e LDO 2021, 

indagando e elencando as prioridades para cada setor os valores que 

possivelmente poderão vir a ser utilizados tanto com projetos, como com 

atividades, discutindo os recursos e orçamento apropriado para cada meta em 

cada programa. Sobre o Desdobramento das Metas Fiscais do 1º e 2º º 

Quadrimestre de 2020 foram apresentados os pagamento das receitas e 

despesas, resultado primário, resultado nominal e montante da dívida, também 

apresentou as metas fiscais fixadas comparando-as com as metas financeiras 

executadas, e, as justificativas  das metas no demonstrativo apresentado tanto do 

município quanto do Fundo Municipal de Saúde. O Senhor José Carlos Borges, 

Secretário de Saúde, Assistência Social e Saneamento apresentou o relatório das 

atividades da Unidade Básica de Saúde, onde demonstrou todos os 

procedimentos e atendimentos realizados no 1º e 2º Quadrimestre de 2020, e 

sendo que não houveram questionamentos de nenhum dos participantes, 

agradeceram a presença de todos e concluiu-se desta forma as discussões, 

sendo encerrada a audiência pública.  A presente a audiência pública ficou 

gravada em vídeo. E eu, Ceane de Almeida Coelho Boing, Controladora Interna 

deste município, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e pelo Gestor 

Público, Adelírio Schmidt que presidiu a reunião. 
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